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食品安全风险让!买汏烧"早知道

下决心拍卖各类!公馆"的时候到了
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!不管涉及什么人"不论权力

大小#职位高低"只要触犯党纪国

法"都要严惩不贷$ %中央决定对周

永康立案审查"再次有力表明了这

一点$人民群众从中看到了我们党

有腐必反&有贪必肃的决心"也进

一步增强了对党风廉政建设和反

腐败斗争的信心$

共产党与腐败水火不相容$反

对腐败&建设廉洁政治"是我们党

一贯坚持的鲜明政治立场"是广大

干部群众始终关注的重大政治问

题$ 坚定不移惩治腐败"是我们党

有力量的表现"也是全党同志和广

大群众的共同愿望$党的十八大以

来" 强调 !以零容忍态度惩治腐

败%"坚持!老虎%&!苍蝇%一起打"

以习近平同志为总书记的党中央"

以猛药去疴& 重典治乱的决心"以

刮骨疗毒&壮士断腕的勇气"打出

一系列反腐!组合拳%"一批重大案

件得以查处"一批腐败分子纷纷落

马$ 前所未有的反腐力度"彰显了

言出必行的政治品格"营造着风清

气正的政治生态"赢得了全党全社

会的衷心赞誉和拥护$

为政清廉才能取信于民" 秉公

用权才能赢得人心$ 党执政后的最

大危险是脱离群众" 脱离群众的最

大危险则来自腐败$ 腐败问题对我

们党的伤害最大" 严惩腐败分子是

党心民心所向" 党内决不允许有腐

败分子藏身之地$ 这是保持党同人

民群众血肉联系的必然要求" 也是

巩固党的执政基础和执政地位的必

然要求$当前"一些领域消极腐败现

象仍然易发多发" 一些重大违纪违

法案件影响恶劣" 反腐败斗争形势

依然严峻复杂" 人民群众还有许多

不满意的地方$ 必须继续保持惩治

腐败的高压态势"不管是谁&不管地

位多高&权力多大"只要触犯国家法

律和党的纪律"就要一查到底&决不

手软" 不断以党风廉政建设和反腐

败斗争的新成效取信于民$

反腐倡廉事关政权兴衰& 事业

成败"这是历史铁律$防止党在长期

执政条件下腐化变质" 是我们必须

抓好的重大政治任务$ 坚决惩治腐

败"不是权宜之计"而是战略任务'

建设廉洁政治"只有进行时"没有完

成时$ 邓小平同志曾指出"!在整个

改革开放过程中都要反对腐败%$沿

着从严治党的政治逻辑"保持生死

存亡的忧患意识" 坚持经常抓&长

期抓"坚决把党风廉政建设和反腐

败斗争进行到底"我们就能实现干

部清正&政府清廉&政治清明"永葆

党的肌体健康"永葆共产党人的政

治本色"始终赢得人民群众的信任

和支持$（刊今日《人民日报》）

! ! ! !看一档相亲节目"一名 !"多岁

的男子台上自曝整容 #$次"并表示

还要继续动刀子$

原因是(第一"对自己的容颜仍

不满意'第二"自从!变美%了"女人

缘噌噌往上涨"生活中更有自信'第

三" 自己人生不如意都是因为长得

丑"前妻之所以要离开他"也是因为

他长得丑$

节目中出现了他整容以前的照

片"是一个路人甲"谈不上丑陋$ 就

我个人审美角度来看" 整容后的他

也没帅到哪里去$

牵手失败后" 观察员给了他几

句建议"倒算中肯$

首先是归因问题$人生失败"丑

也许是原因之一"但绝对不是主因$

把遇到的所有不如意都归咎于丑

陋"太绝对) 按照他的逻辑"丑是一

切因" 那么整容就是唯一的解决之

道$ 今后找工作失败了"去整容'项

目没谈成" 去整容' 吃饭鱼刺卡喉

咙"也得去整容$ 妻子和他离婚"是

在结婚 %年之后" 显然和他的外貌

无关"而是因为他走偏了的价值观$

其次"修炼外表的确重要"正如

相亲男所言"容貌变漂亮后"更受女

生欢迎"选择的机会更多$ 但是"修

炼内涵和品德更加重要$ 长相能加

分" 气质和谈吐却能弥补容貌上的

缺陷"使你脱颖而出"这才是如今的

社会所倡导的主流价值观$

某国有一档整容真人秀"节目组

选取一些相貌丑陋的男女进行整容

和塑身"彻底!换脸%$ 有一期是讲一

位生孩子后身材完全走形"被丈夫和

儿子嫌弃的中年妇女"整容后在现场

和丈夫&儿子紧紧拥抱在一起$

可笑)中年妇女的人生悲剧"并

不是因为她的丑陋" 而是因为她那

不知感恩"对家庭不负责任的丈夫"

以及耳濡目染"不尊重母亲的儿子$

前几日" 广西大学女生微博求

!贷款美容%$媒体评论"孩子扭曲的

价值观源于畸形的社会生态$

很难想象"如果身边人都!以貌

取人%"这会是一个多么令人绝望的

世界$ 所有人的命运在出生时就已

经定下"丑陋的人如果不整容"即便

他们再善良&正直&聪敏"也没有了

!翻身%的机会$ 而尝到!美貌%甜头

的人"便会如这名相亲男一样"一条

道走到黑$可惜再怎么完美的容貌"

也遮不住日渐单薄的灵魂$

! ! ! !土方车司机严重违法轧死人"

所属企业被逐出运输市场$ 这一

次"主管部门的做法值得!点赞%$

近几年来" 土方车似乎一直是

不安分的!闯祸坯%$最集中的年份"

$&天内连发 '&起事故" 导致 ("人

死亡"!两天夺一命% 的速度让人无

法直视$当时"我曾与同事一一回访

这些事故的发生地点" 通过现场调

查分析原因"寻找症结$ 我们发现"

土方车事故频发有其客观原因(因

为车身长大"容易产生!内轮差%和

!视觉盲区%"顾前不顾后"行人和非

机动车贴得近"就会被后轮卷入$

但这样的原因"并非主要$ 最

根本的" 还是利益驱使的超载&超

速&闯红灯等严重违法行为"一次

次碾碎了生命$肇事的土方车司机

可恨亦可悲" 从某种意义上来说"

逼迫司机!多拉快跑%的老板"才是

真正的罪魁$

在做了那次调查之后"我采访

了一个 $年零事故的土方车公司$

这个企业不但不逼司机加速加码"

反而做出种种限制( 安装限速器"

派出监督车辆押车" 严格轮班"避

免疲劳驾驶**当时的公司负责

人有一句话让我至今记忆犹深+他

说(!我们靠服务质量# 安全行车#

企业诚信去赢得生意"政府部门也

更乐意把工程交给我们+ %

这是一个企业的生存之道"又

何尝不是政府部门的管理之道,如

果政府部门能够杜绝!利益作祟%"

以安全为管理导向" 对事故多#违

章多#转包多的企业也行使!一票

否决%"对安全#诚信的企业给予更

多的机会"土方车这匹脱缰野马是

可以驯服的+

昨天"绿化市容部门首次对违

法肇祸土方车司机的所属单位做

出退市的处罚"无疑是抓住了!治

本%的关键+ 对于一个土方车企业

来说"最怕的是什么, 不是司机被

抓"不是经济处罚"不是扣车"因为

这一切只会让他们更加变本加厉+

他们怕的是失去生存的空间+

当然" 如何让被驱逐的企业真

正受到惩处"还值得思考+ 毕竟"在

社会诚信体系还不够健全的当下"

换一个法人"重新注册一个公司"并

不是多难的事+要真正让这些!害群

之马% 有切肤之痛" 在业界无法生

存"还要有完善科学的管理手段+

日前"国家食品安全风险评估

中心在其网站上发布了!中国居民

膳食铝暴露风险评估%报告"国家

卫计委网站也在次日发布+报告封

面上标示完成日期为!("'(年 $月

'日%"距公布时间已经两年多了+

编制这项报告的经费"由卫生

部门拨款+ 经费来自公共财政"报

告本身属于公共产品范畴+报告里

有这么一句(!本报告内容在正式

公开之前属保密状态+未征得国家

食品安全风险评估专家委员会同

意"不得以任何形式引用+ %是不是

可以这样理解"在过去的两年多时

间里"这份内容都在保密状态,

食品中铝对于人体健康的影

响"一直深受各方面关注+ (""%年 %

月"世界卫生组织-)*+.和国际粮

农组织-,-+.下属的食品添加剂

联合专家委员会 -./0,-.%1次会

议提出" 考虑到!即使铝化合物在

低于先前标准的剂量下"仍可能会

影响实验动物的生殖系统和发育

中的神经系统"因此将相关标准水

平降低七倍%"!设定暂定每周耐受

摄入量-23)4.水平为 '56786 体

重%+ 这次重大修改对不少国家和

地区的管理部门震动都比较大+香

港特区政府食物环境卫生署食物

安全中心于 (""9年 :月发布了!风

险评估研究第 $:号报告书%"报告

在当地收集各类市场样品"调查食

品在制造和加工过程中加入含铝

物质的含量"评估香港市民可能从

食物摄入铝的情况和相关的健康

风险"并据此提出对食品业者和消

费者两方面的建议+

其后" 在 ("''年 %月举行的

./0,-委员会 1!次会议"根据最新

数据将铝的 23)4 水平调整为

(56786" 而且声明这个水平适用于

食物中所有含铝物质+ 可惜的是"我

们的公众&甚至相当一部分专业人士

对这些重大修正!木知木觉%"媒体上

每每见到一些!专家%自由发挥"有学

者讲到油条中明矾-硫酸铝钾.的安

全性时" 引用的居然是 ./0,-委员

会 '9&1年第 $"次会议上推荐的临

时性结论" 而其后的 $$次会议&$1

次会议&%1次会议&1!次会议上起码

做过 !次修订+有些专家自己不注意

知识更新"还在贩卖老黄历误人+

在现代社会里" 食品安全的

!第一责任人%应是公众本身"即每

家每户负责买汏烧的同志" 但是

!第一责任人% 做出判断的基础是

及时掌握最新信息+ 因此"食品安

全风险理应让公众早知道+建议相

关部门凡动用公共财力&物力开展

的食品安全研究和科学评估结果"

请及时向公众公布+

草窝里飞出"洋凤凰#

! ! ! !一种号称原装特级进口的芬卡西班牙橄榄油销量很好$ 但它却

产自广州白云区马务村的"黑作坊#% 天呈 画

$"多年来" 有钱有权的部门

陆续建设了不少宾馆& 度假村&山

庄&培训中心等"我简称为!公馆%+

毋庸置疑"各级政府部门&金

融机构大兴土木建设!公馆%"给政

府造成了极大的负面影响+ 有人

说"很多单位对这些!公馆%都不直

接经营了" 而是承包给公司或私

人"这同样有问题产生+ 首先是承

包租金合不合适"低了涉及国有资

产流失+其次"是否存在过度利用"

可能会产生国有资产贬值的问题+

第三" 把自己部门的培训放在自

己的!公馆%"也会造成高估成本&

转移资金的问题+ 如果这些部门

还在直接经营"就势必涉及!政府

办社会%&人员膨胀的问题+

整治!公馆%"也是!市场决定

性作用%的体现+随着市场经济的

发展"民营企业办宾馆&度假村&

农家乐&培训机构"已经非常有经

验+再大规模的培训"也不存在不

好承办的问题+一个部门"修一个

宾馆"安排培训"平时空在那里的

培训模式"早已过时了+

既然不便去消费" 又影响风

景区的发展" 就应该痛下决心"对

这些!公馆%进行全面整治"交由各

级国资委进行拍卖"由民营企业购

买+ 把!公馆%作为整治官风的重

点"时机已经成熟了+（叶青 刊今
日《新华每日电讯》本报有删节）


